



## 16ème législature

<b>Question N° :</b> <b>12837</b>	<b>De M. Julien Odoul ( Rassemblement National - Yonne )</b>	<b>Question écrite</b>
<b>Ministère interrogé &gt; Culture</b>		<b>Ministère attributaire &gt; Culture</b>
<b>Rubrique &gt; discriminations</b>	<b>Tête d'analyse &gt; La crèche Anne Frank bientôt rebaptisée World Explorer en Allemagne</b>	<b>Analyse &gt; La crèche Anne Frank bientôt rebaptisée World Explorer en Allemagne.</b>
Question publiée au JO le : <b>14/11/2023</b> Date de changement d'attribution : <b>12/01/2024</b> Question retirée le : <b>11/06/2024</b> (fin de mandat)		

### Texte de la question

M. Julien Odoul appelle l'attention de Mme la ministre de la culture sur l'annonce choquante de la direction de la crèche Anne Frank à Tangerhütte, en Allemagne, qui devrait être prochainement rebaptisée *World Explorer* au nom de la « diversité des enfants ». En effet, le 6 novembre 2023, selon le quotidien allemand *Volksstimme*, le conseil d'administration de la garderie s'est prononcé pour le retrait du nom d'Anne Frank, cette jeune fille allemande de confession juive assassinée au camp d'extermination nazi de Bergen-Belsen en 1945. À la suite de la publication de son journal intime, cette jeune fille de 15 ans était devenue l'un des symboles du martyr des juifs pendant la Seconde Guerre mondiale. Le Journal d'Anne Frank a été et reste une œuvre fondamentale pour l'apprentissage de cette période terrible de l'histoire aux jeunes générations et constitue un recueil mémoriel inestimable. La directrice de la crèche a expliqué que cette demande de remplacement émanait des parents issus de l'immigration qui veulent un nom d'établissement plus adapté aux enfants. Selon elle, l'histoire d'Anne Frank est « difficile à comprendre pour les jeunes enfants et les parents issus de l'immigration ne se reconnaissent pas dans ce nom ». En vérité, il s'agit d'une abjecte entreprise de déconstruction historique et mémorielle en bande organisée. Le *wokisme* et l'islamisme s'associent pour effacer la Shoah et la plus sacrée des mémoires. Dans un contexte marqué par les attaques terroristes perpétrées par les terroristes islamistes du Hamas en Israël et de la montée de l'antisémitisme en Europe et en France, alors que le négationnisme renaît, le choix d'effacer le nom d'Anne Frank est la dramatique illustration du poids et de l'influence nocive d'une certaine immigration hostile aux juifs et à l'État d'Israël. Cette immigration est aussi présente en France et les collabos antisionistes et antisémites avancent démasqués au rythme des manifestations de la honte où l'on crie « Allah Akbar » et « Israël Assassin ». M. le député souhaite que Mme la ministre rappelle de la manière la plus ferme que l'antisémitisme n'a pas et n'aura jamais sa place en France. Il lui demande de s'engager à protéger tous les lieux publics d'éducation, de culture, de mémoire qui portent un nom juif et à veiller à ce qu'aucun nom ne soit effacé par les attaques islamistes et *wokistes*. Il lui rappelle en outre que les politiques migratoires laxistes de ces trente dernières années sont responsables de l'implantation de l'idéologie islamiste dans le pays et par conséquent de l'augmentation de l'antisémitisme. Il souhaite connaître sa position sur ce sujet.